

KästleMusik im Treppenhaus der Böblinger –Baugesellschaft



„Heute Abend KästleMusik“ – so heißt das kabarettistisch-musikalische Programm von Bettina Kästle. Sie wird im Rahmen der 8. Lange Nacht der Museen am 14. November 2009 insgesamt fünf Mal im

Treppenhaus der Böblinger Baugesellschaft (BBG) auftreten.

Bei der diesjährigen Museumsnacht wird das Treppenhaus der BBG auf dem Böblinger Schloßberg erneut zur Kabarettbühne. Nach dem erfolgreichen Auftritt von Mechthild-Preisträger Thomas Schreckenberger im vergangenen Jahr, kommt 2009 mit Bettina Kästle eine Künstlerin aus der Region ins Treppenhaus der BBG. Die

Grafenauerin präsentiert nach einer intensiven Vorbereitungsphase ihr erstes abendfüllendes Programm. Auf der Bühne im Treppenhaus wird sie ihre Gäste mit geistreichem Kabarett und anspruchsvollem Humor unterhalten. Natürlich „uff schwäbisch“, schließlich ist „Käschtle“ kein Kieler Name... Die Kabarettistin jedenfalls freut sich auf ihren Auftritt: „Ich mag das schöne alte Gebäude der BBG auf dem Böblinger Schloßberg und ein Treppenhaus zu bespielen, das ist eine ganz neue Erfahrung für mich.“

Fünf Mal 20 Minuten

In ihren Liedern beschäftigt sie sich mit Alltagsgeschichten, die jeder kennt, über die aber keiner spricht. Treffsicher legt sie menschliche Schwächen dar, ohne dabei bloßzustellen. Ihre Texte begleitet sie – oft auch improvisierend – mit der Gitarre, dem Akkordeon und verschiedenen Kleininstrumenten.

Insgesamt hat Bettina Kästle am 14. November 2009 fünf Auftritte: Um 19.30,



Wird in der 8. Langen Nacht der Museen auf den Treppen der BBG zu sehen und zu hören sein: Bettina Kästle.

20.30, 21.30, 22.30 und 23.30 Uhr steht sie jeweils für 20 Minuten auf der Bühne. Sie spielt dabei jeweils verschiedene Ausschnitte aus ihrem Programm. Besucher, die im Treppenhaus der BBG auf den Geschmack gekommen sind, können das komplette Programm am 4. Dezember 2009 im

Kulturbesen in Feuerbach anschauen. (Informationen unter www.bettinakaestle.de) Die 8. Lange Nacht der Museen beginnt um 19.00 Uhr und endet um 1.00 Uhr. Die Böblinger Baugesellschaft lädt herzlich ein und freut sich auf zahlreiche Besucher.



Die wohl ungewöhnlichste Kabarettbühne in Böblingen: Das Treppenhaus der BBG. Auf dem Foto Thomas Schreckenberger im vergangenen Jahr.

Alpenverein jetzt in der Sindelfinger Straße



Der Alpenverein Böblingen nutzt im Rahmen des Zwischennutzungsangebots des Stadtmarketing Böblingen e.V. leerstehende Geschäftsräume in der Sindelfinger Straße.

Hintergrund:

Der Alpenverein Böblingen ist auf der Suche nach geeigneten Plattformen, um den Verein, der immerhin schon seit 30 Jahren in Böblingen aktiv ist, besser und nachhaltiger in der Öffentlichkeit bekannt zu machen.

Hier konnte das Citymanagement des Stadtmarketing Böblingen helfen, indem ein derzeit leer stehender Geschäftsraum in der Sindelfinger Straße 4 zur Verfügung gestellt werden konnte, den der Alpenverein zu Zwecken der Eigendarstellung nutzen kann.

Mit Unterstützung des Citymanagers Bernd Rothfuß konnten die Verhandlungen mit dem Besitzer, der Familie Dietz, zu einem positiven Ergebnis geführt werden.

Der Alpenverein Böblingen freut sich, den Geschäftsraum und die Schaufen-



Die kreativ gestalteten Schaufenster in der Sindelfinger Straße.

ter nutzen zu dürfen. Das Citymanagement konnte somit dem gemeinnützigen Verein „Alpenverein Böblingen“ eine Gelegenheit bieten, sich selbst und insbesondere seine Aktivitäten zu präsentieren.

Der Alpenverein will mit dieser Aktion auch deutlich machen, unter welchem Motto seine Ziele stehen: In erster Linie ist es der Bergsport in seiner ganzen

Bandbreite, dazu der aktive Naturschutz – besonders in den Alpen, die Förderung von Jugend und Familie durch gezielte sportliche und Erlebnisangebote, und nicht zuletzt die Unterstützung sozialer Einrichtungen.

Der Alpenverein will damit auch erreichen, dass sich mehr Menschen für diese Ziele interessieren und dafür auch aktiv werden.



V.l.: Wolfgang Trautner vom DAV, GBJlerin Lisa Neumann und Citymanager Bernd Rothfuß.